

5 IGUALDAD DE GÉNERO



Las brechas de género persisten en el camino hacia los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS)

De acuerdo con ONU Mujeres y su más reciente documento sobre el progreso de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), la meta de alcanzar la igualdad de género es cada vez más distante.

Nos encontramos a medio camino de la Agenda de Desarrollo Sostenible 2030, sin embargo, las tendencias actuales en materia de igualdad de género en la mayoría de los países se han estancado. Si esto continúa así:

+340

Más de 340 millones de mujeres y niñas alrededor del mundo seguirán viviendo en pobreza extrema en el año 2030.



1 de cada 4 mujeres y niñas experimentará inseguridad alimentaria moderada o grave.

2,3 HORAS



La siguiente generación de mujeres seguirá dedicando en promedio 2,3 horas más por día al trabajo doméstico y de cuidado no remunerado que los hombres.

2050

La proporción de mujeres en puestos directivos seguirá siendo inferior, incluso en el año 2050.



La violencia de pareja continuará, ya que ningún país del mundo está cerca de erradicarla.



¡No dejemos a ninguna niña ni mujer atrás!

¿Qué podemos hacer para ayudar a cerrar la brecha de género en el mundo?



Proteger e incluir a las mujeres mayores: ellas son esenciales para alcanzar los ODS, pero por lo general no son tenidas en cuenta en debates y estadísticas sobre género.



Invertir en estudios estadísticos y tecnologías que ayuden a investigar y medir las necesidades de las mujeres alrededor del mundo.



Trabajar porque se implementen las cuotas de género en el sector laboral: esta estrategia ha demostrado que cuando se cumple, aumenta la representación de mujeres en la política y en los negocios.



Crear leyes y normas fuertes que garanticen el acceso universal a los derechos sexuales y reproductivos.



Crear políticas que faciliten la vida a las mujeres y que contribuyan a mejorar su situación laboral y financiera, como, por ejemplo, otorgar flexibilidad laboral, ofrecer acceso gratuito a mentorías y capacitaciones de liderazgo y crear guarderías cuyo costo sea asequible.



Garantizar el acceso a internet y a las tecnologías de la información en áreas urbanas y rurales, para lograr que más mujeres y niñas tengan acceso a información y, puedan acceder a programas educativos y de desarrollo profesional. De esta manera se empodera su economía y autonomía.



Algunos datos

Para alcanzar el objetivo de reducir las muertes maternas a **menos de 70 por cada 100.000** nacidos vivos, es necesario que los avances se realicen 6 veces más rápido que en la actualidad.

De los 120 países analizados para el informe, 28 países aún no tiene leyes que otorguen igualdad a las mujeres a la hora de acceder al matrimonio o divorcio, **67 países carecen de leyes que prohíban directa o indirectamente la discriminación contra la mujer**, en 53 países la ley no exige la igualdad de remuneración por un mismo trabajo.

Solo 56% de mujeres casadas entre 15 y 49 años de edad toma sus propias decisiones.

Solo 26% de los países tiene sistemas que permiten rastrear y hacer seguimiento a los presupuestos destinados a la igualdad de género.



¿Quieres trabajar para cerrar la brecha de género y alcanzar los ODS?

Comparte esta infografía, infórmate sobre las desigualdades y necesidades que viven millones de mujeres y niñas en el mundo, ofrece mentorías gratuitas y contacta organizaciones en las que puedas compartir tu tiempo con mujeres y niñas.

Mira el informe completo de ONU Mujeres aquí >>>